

BIBELTAGE

Weil mich mein Gott das Lachen lehrt

Mo, 17. – Do, 20. April 2023
Gästehaus Bethel • Maisenbach
mit Lothar von Seltmann



Mo, 17.04.	19:30 Uhr	Das sind nicht nur Wörter aus einem bekannten Ausspruch des Kabarettisten Hans-Dieter Hüsich. Das ist der Ausdruck einer nachösterlichen Realität für die, die dem auferstandenen Jesus Christus in ihrem Leben begegnet sind und die ihren Alltag und Sonntag nach seinen Ansprüchen und Zusprüchen ausrichten. Für Christen ist das Glas nie halbleer, sondern immer halbvoll, und selbst wenn es nur noch wenige Tropfen beinhaltet, ist noch was drin ...
Di, 18.04.	9:45 Uhr 19:30 Uhr	
Mi, 19.04.	9:45 Uhr 19:30 Uhr	In diesen Tagen gehen wir dem nach, wie das in der Lebenspraxis von Christen damals und heute ausgesehen hat, aussehen kann und aussehen sollte. Dabei bringt sich der Referent auch immer als Autor und Liedermacher in die Veranstaltungen ein.
Do, 20.04.	9:45 Uhr	

Änderungen vorbehalten!

Jetzt anmelden unter www.zedakah.de/buchungsanfrage



Lothar von Seltmann wurde 1943 in Krakau geboren. Nach dem Tod seiner Eltern 1945 kam er als Vollwaise nach Müsen im Siegerland, wo er auch heute noch wohnt. Er studierte Pädagogik mit dem Wahlfach Theologie, wurde Lehrer, Lehrerausbilder an Seminar und Hochschule und zuletzt Rektor einer Hauptschule. 1991 erlitt er einen Unfall, in dessen Folge er 1993 vorzeitig pensioniert werden musste. Nach seiner Genesung wurde er zum Schreiber bekannter Romanbiographien. Seitdem ist der Autor, der auch Liedermacher ist, als ehrenamtlicher Mitarbeiter und Referent vielfältig mit seiner Frau Ulla unterwegs in christlichen Gästehäusern und Gemeinden. Die beiden haben zwei Söhne, eine Tochter und sechs Enkel.